



りんごぐみだより

最近の子どもたちの様子

朝晩は冷えますが日中は暖かい日が続いていますね。11月なのに遊んでいると暑いくらいです。気候のよいこの時期に遠出をしたり出来るだけ外で過ごせるようにしています。先日はもも組と散歩に行ってきました。実はさくらんぼ組からも一緒に散歩に行ってほしいと依頼が来ていて大人気のりんご組です。小さい子との交流はクラスで過ごすのとは違う一面を見られて頬もしく感じます。あと半年もすればぶどう組へ♪大きくなりましたね。

今、挑戦しているのは鉄棒と登り棒。そしてぶらんこを漕ぐこと。どの子もやってみよう！という気持ちが以前よりも加速してきました！『りんご組はあ～やればできる！』この気合の合言葉は、今は子どもたちから自然に出ています(笑)

かがやきトライアル・はらっぱまつりと行事を経験して成長した子どもたち。次はお楽しみ会にむけて取り組んでいます。今年は配役やセリフを自分たちで考え、何度も話しあいの場を作ってきました。台詞を覚えてピアノに合わせて踊るやり取りは照れながらもその分、思いの詰まったお話になっています。

今月の活動

日々寒さが増してきますが、積極的に戸外に出て体を十分に動かし、ルールのある遊びをみんなでたっぷりと楽しめるようにしていきたいと思います。また、室内ではいろいろな素材に触れ、自由に伸び伸びと表現する楽しさを味わえるようにしていきたいと思っています。

おねがい・おしらせ

- ◎日に日に寒くなっていますが薄着を心がけていきましょう。
- ◎戸外あそび用の上着は週末に持ち帰ります。洗濯をして週明け持たせてください。
- ◎体調の変化や予防接種をしたときは連絡ノートでお知らせください。
- ◎リュックの中をお子さまと一緒に次の日の準備をしてみてください。
- ◎12月10日（木）10：10～りんご組 おたのしみ会です。

12月

2020.11.30 境木保育園
りんご組 担任



今月のうた・手遊び

- ♪ゆき
- ♪赤鼻のトナカイ
- ♪ジングルベル
- ♪キラキラ星
- ☆いちごサンタクロース
と踊りましょう

